



## 1 学期ありがとうございました

本日で一学期が終了します。オミクロン変異株 BA5 の影響か、全国的に新型コロナウイルス感染症の陽性者が増加している中で終業式を迎えました。学校では、この2年半の経験を踏まえ、安全・安心の確保をまず大切にしつつ、学校でしか経験できないことをできるだけやらせてやりたいという思いで教育活動を進めてきました。「自然と地域を愛し、・・・」という学校目標実現のために、田植え体験やホタル教室、ヤゴ救出作戦、トンボ教室、学習の森での自然観察など、地域の方々にご協力いただきながら豊かな人間性を育むような学習に努めてきました。登校時に、「校長先生、見て。ツマグロヒョウモンの幼虫やで、かわいいやろ。」と大切そうに、手の上のチョウの幼虫を見せてくれた児童もいました。授業では、席を向かい合わせにはできないものの、課題の解決のためにみんなで考えを出し合い話し合っている様子をたくさん見かけました。

まだまだ全校そろっての屋内での活動は見通せない状況ではありますが、感染症対策をとりながらの様々な行事の運営等にご理解、ご協力をいただいた保護者・地域の皆様に、心より感謝申し上げます。まことにありがとうございました。



明日から夏休みが始まります。9月1日、学校とは違った体験やご家族との触れ合いを通して、また一段と成長した子どもたちから、たくさんの話を聞かせてもらうことを心待ちにしています。

## 事故がなく健康な夏休みに

先日、四日市市交通安全協議会から「とみまつ隊」の方々にお越しいただき、1年生を対象に交通安全教室を行っていただきました。歩行のときに気をつける「はひふへほ」（はしらない、ひろがらない、ふざけない、へいのかげはこわい、ほどうをあるく）について教えていただくとともに、自転車に乗るときにはヘルメットを正しく被ることが大切なことを教えていただきました。夏休みは、子どもたちも自転車に乗って出かける機会が多くなると思います。学校だより4号でもお伝えしましたが、大切な命を守るために、自転車に乗車する際にはお子さんにはヘルメットを着用させていただくようお願いします。また、夏休みに多い報道として、海・川・池での痛ましい水難事故のニュースがあげられます。天気は良いのに、上流域で降った雨水が急に押し寄せてきて、中州で逃げ遅れてしまうというケースがよくあるかと思えます。子どもたちだけで、川などで遊ばないように言葉がけ・見守りをお願いします。

心の健康も大切です。学校では、第1回7月中、第2回8月22日（月）～26日（金）に、心の健康チェックを行います。タブレットの中にあるGoogle Classroomに「夏休み心の健康チェック」というフォームがあります。そこから、児童自身が体と心の健康観察を行うという宿題が出ています。ご家庭の都合で難しい日は、無理をして送信していただかなくても結構ですが、ご協力をお願いします。